

So erreichen Sie mich

Marcel Hopp



HOPPS KIEZBÜRO
an der Jungfernmühle
Goldammerstraße 34
12351 Berlin

Telefon: (030) 12 35 85 85

 www.instagram.com/hopp_stagram

 www.facebook.com/MarcelHoppNK

 www.tiktok.com/@politiktok_hopp

 www.marcelhopp.de

Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, kontaktieren Sie gerne mein Büro. Individuelle Terminabsprachen sind selbstverständlich möglich.

Mo	12:00 – 16:30 Uhr
Di	13:00 – 18:30 Uhr
Mi	09:00 – 15:00 Uhr
Do	09:00 – 14:00 Uhr (nur telefonisch) 14:00 – 19:00 Uhr (Büro geöffnet)
Fr	13:00 – 17:00 Uhr

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5
10117 Berlin
Telefon: (030) 23 25 22 22
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de
www.spdfraktion-berlin.de
V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Montag, 30. September 2024

 10:30–11:15 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)

Besuch des Gesundheitszentrums Gropiusstadt

Wir sprechen über die aktuelle Situation sowie die Zukunft des Gesundheitszentrums.

 Lipschitzallee 20–22, 12351 Berlin

 11:45–13:45 Uhr (öffentlich)

Mobile Sprechstunde gegenüber den Gropius Passagen

Kommen wir zu Ihren Anliegen ins Gespräch!

 Johannisthaler Chaussee / Ecke Höltermannsteig,
12351 Berlin

 14:00–15:30 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)

Besuch des Nachbarschaftstreffs „Waschhaus-Café“

Stärkung des nachbarschaftlichen Zusammenhalts — hier wird das jeden Tag gelebt!

 Eugen-Bolz-Kehre 12, 12351 Berlin

 16:00–17:30 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)

Besuch der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG Bezirk Neukölln)

Die Wasser- und Lebensretter — nur 5 min fußläufig vom U-Bhf. Johannisthaler Chaussee.

 Severingstraße 2, 12351 Berlin

Fraktion vor Ort
Neukölln



Einladung

Treffen Sie
Marcel Hopp

Ihr Abgeordneter für die
Gropiusstadt, Buckow Nord & das
nördliche Blumenviertel

30. September 2024

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Neukölln

Liebe Nachbarinnen und
Nachbarn,



ich lade Sie herzlich ein, mich als Ihren
Abgeordneten der Gropiusstadt, Buckow
Nord und des nördlichen Blumenviertels
an meinem „Fraktion vor Ort“-Tag am
Montag, den 30. September 2024, zu
begleiten und mit mir über Ihre Anliegen
ins Gespräch zu kommen.

Dieses Mal besuche ich Institutionen, die aus der Gropius-
stadt nicht wegzudenken sind. Los geht es mit dem Gesund-
heitszentrum Gropiusstadt. Nach der drohenden Schließung
diskutieren wir mit dem Vorstand die aktuelle Situation
sowie die Zukunft der Einrichtung.

Am Nachmittag besuchen wir den Nachbarschaftstreff
„Waschhaus-Café“, das u.a. mit sozialen und beratenden
Angeboten wichtige Arbeit für den Kiez und seine Menschen
leistet.

Im Anschluss geht es weiter zur DLRG Neukölln (Deutsche
Lebens-Rettungs-Gesellschaft). Die selbstständige Wasser-
rettungs- und Nothilfeorganisation engagiert sich mit vielen
ehrenamtlichen Helfern für Neukölln.

Für ein persönliches Gespräch besuchen Sie mich gerne bei
der mobilen Sprechstunde an den Gropius Passagen.



Ansonsten steht jeden Wochentag mein neues Bürgerbüro
für Ihre Anliegen offen: Kommen Sie zu HOPPS KIEZBÜRO an
der Jungfernmühle!

Ich freue mich auf Sie!

Ihr Abgeordneter,
Marcel Hopp

Ein lebenswerter Kiez heißt konkret für mich:

Als Abgeordneter mache ich mich stark für eine lebenswerte
Stadt. Lebenswert heißt dabei nicht nur, dass ein Kiez schön
rausgeputzt ist, sondern lebenswert ist im umfassenden
Sinne gemeint:

**Wir wollen für uns, unsere Kinder und Enkelkinder, ein gutes
Leben — dafür muss die Politik die Weichenstellungen vor-
nehmen und stärken!**



**BLEIBEN SIE AUF DEM LAUFENDEN
ÜBER MEINE ARBEIT FÜR SIE:**

Instagram: @hopp_stagram

Facebook: @MarcelHoppNK

TikTok: @politik_hopp

Hopps Newsletter:

www.marcelhopp.de/newsletter



SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und
bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt,
die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder
wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion.
Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir
möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt,
wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon
gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen
in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 34 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der
Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West,
stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz
unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier
Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen
und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss
bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein
echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle
Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt
uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es
jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch
bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit an-
sprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender